

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'HÔPITAL GÉNÉRAL JUIF NOMME SON CENTRE D'EXCELLENCE EN MALADIES INFECTIEUSES EN L'HONNEUR DE JESS ET MARK PATHY

~ L'hôpital et son Centre d'excellence sont à l'avant-garde en matière de recherche, de tests, de traitement et de découverte liés aux maladies infectieuses ~ ~ 5,5 M\$ ont été amassés jusqu'à présent pour la création du Centre ~

Montréal, Québec (Canada), le 26 novembre 2021 — La pandémie de COVID-19, qui est toujours un problème de santé publique important, nous rappelle que le dernier siècle a été fortement marqué par des maladies infectieuses et de nouveaux pathogènes virulents qui ont mis l'humanité en danger.

Après une campagne de financement fructueuse qui a permis d'amasser 5,5 millions de dollars à ce jour et qui a été menée par Pierre Brosseau, membre du comité exécutif de la Fondation de l'Hôpital général juif (HGJ), le nouveau Centre d'excellence en maladies infectieuses sera nommé en l'honneur des philanthropes Montréalais **JESS ET MARK PATHY**.

Avec son équipe de chercheurs de pointe dirigée par le D' Karl Weiss, expert reconnu des maladies infectieuses, le *Centre d'excellence en maladies infectieuses Jess et Mark Pathy* de l'HGJ se concentre sur l'amélioration des connaissances relatives aux antibiotiques et aux vaccins, la prévention des infections, le développement de tests diagnostics rapides et la cartographie de la structure moléculaire des agents infectieux.

CITATIONS:

«La pandémie de COVID-19 a démontré que nous devions absolument nous doter d'un centre d'excellence dynamique en maladies infectieuses, que Jess et Mark Pathy ont grandement contribué à mettre sur pied », affirme le DR LAWRENCE ROSENBERG, PRÉSIDENT ET CHEF DE LA DIRECTION DU CIUSSS CENTRE-OUEST DE MONTRÉAL. « Ce Centre nous permettra de continuer à mettre l'accent sur les besoins des patients qui nécessitent un traitement et des soins. De plus, il nous aidera à prévenir les infections grâce à une meilleure compréhension des micro-organismes déjà connus et nouveaux. Au bout du compte, nous serons mieux outillés pour nous préparer et réagir aux prochaines épidémies, ce qui profitera à notre CIUSSS et à l'ensemble du Québec. »

«Les maladies infectieuses représentent le plus grand défi de notre siècle en médecine », a déclaré le DP KARL WEISS, CHEF DE LA DIVISION DES MALADIES INFECTIEUSES DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL JUIF. «Les fonds donnés au Centre servent directement à la compréhension, à la prévention et au traitement des infections. De plus amples recherches en laboratoire sont essentielles à l'amélioration des pratiques cliniques et épidémiologiques.»

«La pandémie continue de nous rappeler que les infections sont une menace pour tous, sans exception ni distinction. Nous avons la chance de pouvoir compter sur l'expertise de scientifiques qui travaillent avec diligence pour s'attaquer à ce qui est la première cause de décès dans le monde. C'est pourquoi nous pensons que ce don est un investissement vital pour assurer une expertise, une innovation et une recherche de classe mondiale afin de relever ce défi, et nous sommes particulièrement fiers que tout cela se passe ici même à Montréal», ont déclaré JESS ET MARK PATHY.

« La pandémie actuelle nous fait voir qu'il est plus que jamais nécessaire d'investir de façon considérable dans la recherche de pointe sur les maladies infectieuses. À l'heure actuelle, les investissements dans ce domaine toutefois sont insuffisants. C'est pourquoi la Fondation Familiale Brosseau voulait appuyer la création du *Centre d'excellence en maladies infectieuses Jess et Mark Pathy.* C'est aussi l'une des raisons pour lesquelles j'ai accepté de coprésider la campagne de financement pour cette initiative », a dit PIERRE BROSSEAU, SECRÉTAIRE DE LA FONDATION DE L'HGJ.

« Nous sommes extrêmement reconnaissants envers **JESS ET MARK PATHY** pour leur don de premier plan, et envers tous les donateurs qui nous ont aidés à mettre sur pied cet important centre d'excellence, ici, à Montréal. Ensemble, nous aidons tous les Québécois et même des gens en dehors de la province », a déclaré **BRAM FREEDMAN, PRÉSIDENT ET CHEF DE LA DIRECTION, FONDATION DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL JUIF**.

À PROPOS DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL JUIF

L'Hôpital général juif (HGJ), qui s'est classé à maintes reprises au premier rang des hôpitaux du Québec¹, est un hôpital d'enseignement affilié à l'Université McGill qui offre des soins de courte durée et spécialisés. Depuis sa fondation en 1934, l'HGJ sert une population diversifiée de patients, indépendamment de la religion, de la langue ou de l'origine ethnique.

Avec une spécialisation en grossesses à haut risque et en soins néonataux, l'Hôpital général juif est l'établissement où il y a le plus de naissances au Québec. De plus, ses services d'urgence sont les plus achalandés et les plus efficaces de la province. Le Centre du cancer Segal de l'HGJ est reconnu internationalement pour ses traitements et ses recherches révolutionnaires. L'Institut Lady Davis compte également parmi les plus grands et les plus influents centres de recherche médicale au pays.

L'HGJ est la pierre angulaire du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux (CIUSSS) Centre-Ouest de Montréal.

À PROPOS DE LA FONDATION DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL JUIF

Depuis 1969, la mission de la Fondation de l'Hôpital général juif est de favoriser l'avancement des soins de santé et de la recherche médicale à l'intention des citoyens du Québec en appuyant l'Hôpital général juif de Montréal. La Fondation assure une aide essentielle à l'hôpital visant à accroître la qualité extraordinaire des soins qu'il prodigue aux patients, à pousser plus loin ses découvertes scientifiques et à lui permettre d'acquérir les équipements médicaux les plus récents.

^{1 *} Magazine Newsweek, 2019, 2020, 2021

De concert avec des membres motivés de la communauté, la Fondation s'efforce de mettre sur pied diverses initiatives de financement susceptibles de permettre la réalisation des objectifs ambitieux de l'hôpital.

-30-

PERSONNE-RESSOURCE POUR LES MÉDIAS:

Sarah Fletcher Fondation de l'Hôpital général juif Marketing et communications Tél.: 514-340-8222, poste 24602

Cellulaire: 514-928-7864

Courriel: sarah.fletcher@jgh.mcgill.ca